

Fecha: 11-11-2024  
 Medio: La Prensa Austral  
 Supl.: La Prensa Austral  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 28  
 Cm2: 489,2

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **Sobre 130 estudiantes de Punta Arenas y Santiago hicieron realidad su sueño de volar**



Al término de la actividad, todos los asistentes posaron junto a un avión Bae de Dap.



Los mejores compañeros de diversos colegios premiados por el Rotary Club Punta Arenas también participaron en Alas por un Sueño.

Actividad de Dap en el marco de su 44º aniversario

## Sobre 130 estudiantes de Punta Arenas y Santiago hicieron realidad su sueño de volar

**E**mocionante resultó para 135 niños y niñas de diferentes escuelas de Punta Arenas y Santiago la experiencia brindada por la aerolínea regional Dap, de subirse a un avión Bae y realizar sobrevuelos.

Se trata de una nueva versión de "Alas por un Sueño", un proyecto de Dap que tiene por objetivo acercar la experiencia de vuelo a las personas -especialmente niños y niñas, de modo que cumplan el sueño de volar.

Esta nueva versión fue parte de las actividades de celebración de los 44 años de Dap.

En la capital regional, participaron alumnos de la Escuela Arturo Prat, del Centro de Rehabilitación y mejores compañeros de diferentes colegios premiados por el Rotary Club Punta Arenas, totalizando 62 menores.

En Santiago, en tanto, 75 niños y niñas cumplieron el sueño de volar: 60 de la Escuela Rural Adriana Riquelme Núñez de Hi-



Los alumnos de la Escuela Arturo Prat, en los hangares de Mantenimiento de Dap.

juelas (Valparaíso) y 15 de la Fundación Gol de Oro. En total, en ambas ciudades, participaron 137

alumnos.

En Punta Arenas, los menores salieron desde aeropuerto Carlos

Ibáñez del Campo en un avión Bae, para sobrevolar durante 43 minutos el seno Otway y luego

cruzar el estrecho de Magallanes hacia Porvenir y retornar al terminal aéreo. En tanto, en la capital, el avión despegó desde Arturo Merino Benítez para sobrevolar la zona costera de la Región de Valparaíso durante aproximadamente 50 minutos.

A través de ComuniDap (comité de la empresa de vinculación con la comunidad), esta actividad se llevó a cabo por primera vez en diciembre de 2021. Hasta el momento, cerca de 500 menores de Santiago y Punta Arenas han participado en "Alas por un Sueño".

Esta iniciativa es posible gracias a los trabajadores de la empresa que con cariño y esfuerzo entregan parte de su tiempo libre para colaborar en estos vuelos. Además, apoyan esta iniciativa diversas empresas en Punta Arenas y Santiago: Tío Rico, Lubag, FotoCentro, Chocolates Norweisser, Kiosco Roca, Banco de Chile, La Prensa Austral, Filgo y McDonald's **LPA**